#### 近藤 正美 議員

# 公共スポーツ施設の

はどうなっているか。 で理者が常駐しない無料の公共



メロープラザ

## 集積をどう生かすか支所周辺公共施設の

かすか。 特性である歴史文化ゾーンをどう生間 将来の地域構想として、地域の

ギャップ」といわれる問題をどう軽

減するか。

明確な目的を持つた共通の一貫

幼小中12年間を見通した、

小中が一つの学校として一体感カリキュラムをつくることと、

を持って教育活動を行うことで

**(B** 

「小1プロブレム」や「中1

幼小中一

貫教育の課題は

# 市内における屋外広告物の

行による撤去を考えているか。外広告物条例の市長権限で行政代執外広告物条例の市長権限で行政代執4枚の看板のうち、11枚は所有者及4枚の看板のうち、11枚は所有者及4枚の看板の通報を受けた

管 条例内では、所有者及び管理者のいない屋外広告物は、市長権限で撤去が可能である。 しかし、撤去費用は市民からの税金であるので、まずは所有者及び管理者が確定できない屋外広告物については、看板が設置されている土地や建物の所有置されている土地や建物の所有者及び管理者を定めていきたい。

い。 所定の手続の中で進めていきた その後、違反広告物の処置は、

#### 市民映画の今後は

伊藤

謙

議員

会 本作は心豊かな人づくりを 教育理念に掲げる本市にとり、 教育理念に掲げる本市にとり、 子どもの成長と大人がそれを支 る。今後は、地域文化の振興を 目的とし注目度の高い「さぬき 映画祭」や、ドキュメンタリー 映画の登竜門である「山形国際 ドキュメンタリー映画祭」等へ ドキュメンタラー映画祭」等へ 出展していきたい。



市民映画 [MagicTown] の撮影風景